

## Nombre de alumnos: Madrid Sánchez Luis Jaime

Nombre del profesor: Ruiz Guillen Mahonrry de Jesús

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: submódulo 1

Grado: quinto semestre N POR EDUCAR

Grupo: "A"

## NOM-039-SSA2-2014

## Introducción

Esta norma habla sobre las infecciones de transmisión sexual, y todo lo que debemos saber como la prevención, clasificación, cuidados, tratamientos y disposiciones.

Las infecciones de transmisión sexual constituyen un problema de salud pública por la morbilidad y mortalidad que representan, ya sea de forma directa, por la repercusión que tienen en la calidad de vida, la salud reproductiva, estas infecciones pueden causar enfermedades aguda, crónica, infertilidad e incluso si no se llegan a tratar hasta la muerte, con graves consecuencias médicas, sociales, económicas y psicológicas, para millones de mujeres, hombres, incluyendo niñas y niños también. estas también pueden ser un grabe problema en la salud reproductiva y en la vida sexual de las personas, esto no solo es en el interior de un grupo de personas por así decir la pareja o familia, sino también en aquellas personas de la población en general que llegan a exponerse y adquirir la infección, a través de contactos sexuales sin protección con parejas portadoras de infecciones.

Es importante promover la promoción de la salud y la prevención de estas enfermedades mediante métodos anticonceptivos de barrera estos son los condones masculinos y femeninos ya que estos son una barrera para evitar el contagio de enfermedades de transmisión sexual.

Otro punto que tambien es importante es el no tener mas de una pareja sexual, ya que esto reduce en un porcentaje grande la prevención de las enfermedades de transmisión sexual, y tambien es muy importante tener un diagnóstico en dado caso de sentir alguna molestia, y si en dado caso alguien es portador de alguna enfermedad es muy importante ir a medico para tener una revisión mas a fondo y así

poder tener un tratamiento y control de la enfermedad y así podemos evitar los contagios en la población y el dañar la salud reproductiva de nuestro cuerpo.

## Conclusión

Para evitar esto es necesario promover la información mediante campañas de concientización acerca de la protección sexual ya que no solo evita enfermedades por transmisión sexual sino también embarazos no deseados